

FRIEDE AUF ERDEN

Von der Nabelschnur seines Walkman umschlungen,
aus dem die Anweisungen sich reproduzieren,
setzt er sich mit mattem Flügelschlag in Gang,
der Friedensengel, den Menschen stanzen und bogen
aus rosigen Wölkchen Musik, und der uns nun Bröckchen
Melodie auf die Gegend zurückwirft.

Aber hier unten auf unseren Gipfeln
arbeiten welche, die sich halten wie welche von uns,
mit letzter Kraft das schöne Lächeln leichthin,
das unter den Vertrag gesetzt wird,
der tröstlich die Kommentare anfüllt
(die diesmal schweigen von Blut, Öl und anderen
liquiden Werten).

Wir drehen den Sender weg, auf Musik,
und stanzen und biegen, was vor uns liegt, weiterhin.
Der Hauptingenieur sagt, was wir wissen: wir schaffen
zum Jahresende wieder nicht den Plan
bei konventionellen Engeln in Stückzahl und Güte.